

ture s'élève à zéro centigrade et elle descend jusqu'à 75° fahrenheit ou 60° centigrade. On rencontre dans ce pays des fleuves qui peuvent être rangés parmi les plus grands du monde. Le Yukon, y compris le Pelly river et le Lewis river, qui n'en sont que la continuation, a un parcours de 3000 milles.

L'Alaska possède un système de montagnes dont la hauteur atteint 19,500 pieds. Les principaux sommets sont les monts Saint-Elie, Crillon, Logan, Wrangel. Ces montagnes recèlent des mines d'or, d'argent et d'autres métaux précieux.

La petite ville de Juneau, située sur un bras de mer très étroit, est entourée de montagnes de toute part excepté du côté de la mer. On y voit de jolies habitations, mais l'orientation des maisons est fort curieuse : l'une regarde l'ouest, l'autre le soleil levant, une troisième tourne le dos à la mer et regarde la montagne. La population d'environ 2000 âmes se partage entre quantité de sectes protestantes, si l'on en juge par les nombreux temples disséminés çà et là. On y compte aussi plusieurs Indiens encore païens et un certain nombre de Russes schismatiques.

Le catholicisme y a fait quelque progrès dans ces dernières années. A l'arrivée de nos sœurs en 1886, elles formaient à elles seules toute l'assistance aux offices du dimanche. Aujourd'hui trente à quarante personnes sont présentes à la messe.

L'école catholique compte soixante à soixante-quinze enfants. Mais à Juneau nos sœurs sont non seulement éducatrices, elles sont de plus hospitalières.

Pressées par les circonstances, elles ont ouvert un hôpital où les victimes des accidents du travail, dans l'exploitation des mines, trouvent avec un abri convenable tous les soins que requiert leur état.

Vis-à-vis de Juneau, à une distance équivalente à celle qui sépare Lachine de Caughnawaga, Douglas Island se dresse fièrement dans la mer. Je n'en parlerai que pour mentionner la mine d'or *The Threadwell Mine*, du nom de l'acquéreur. Cette mine, qui semble inépuisable, fut découverte par un aventurier trop pauvre pour l'exploiter ; il la vendit pour la bagatelle de \$400.00. Aujourd'hui, une puissante compagnie de San Francisco en retire de \$70.000.00 à \$80.000.00 par mois, en moyenne. Douglas Island a aussi son école et son hôpital sous la direction des sœurs de Sainte-Anne.

Le révérend
rendant à Dawson
parlant le français
plier leurs devoirs
maison des Pères
rude travailleur.
jour déjà lointain
Québec, pour aller

— Ah ! mon
je suis donc content
avec un prêtre !

Et la conversation
peut se rassasier

Après avoir
par régler ses comptes

— Mon Père,
drait maintenant

— Quoi donc,

— Une messe.

j'aimerais donc à
« Esprit-Saint des

— Je puis bien
naire, mais les car
malin sourire : V

Le lendemain,
pelle de notre co
profondément re
assez avec quelle

Tout à coup l'h
et traînantes, et a
liques attaquent :

Notre voyage
la vision nette et
là-bas, sur les riv

Ce cantique !
celant au soleil ;
siens, et après l
faits divers de la